

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Penelitian dengan judul “Analisis Manajemen Fundraising Dana Zakat Infaq Dan Sedekah (ZIS) Studi Kasus JPZIS Yayasan Sedekah Jamaah Pati kesimpulannya adalah:

1. Manajemen *fundraising* yang dilakukan oleh JPZIS SEJAM sudah baik, namun akan lebih baik jika mengoptimalkan media digital untuk mengembangkan dan mengenalkan organisasi kepada masyarakat luas. Dengan menggunakan metode indirect fundraising dia itu menggelar event berupa kegiatan sunat massal yang melibatkan berbagai organisasi sosial, dan juga masyarakat di mana hal tersebut mampu mengenalkan JPZIS SEJAM pada masyarakat luas. Dan untuk dapat bertahan sampai sekarang JPZIS SEJAM mengandalkan loyalitas para relawan dan juga membangun relasi sebanyak-banyaknya dari semua lapisan masyarakat agar kegiatan dan program kerja JPZIS SEJAM dapat terlaksana dan keuntungannya kembali lagi kepada masyarakat.
2. Sedangkan untuk pola komunikasi antara LAZISNU Pati sebagai lembaga yang menaungi JPZIS SEJAM tidak berjalan dengan baik dikarenakan terjadinya kesalahpahaman diantara kedua belah pihak terkait tanggung jawab dan juga wewenang yang seharusnya dilakukan oleh masing-masing organisasi. Seperti tidak terlaksananya kegiatan pembinaan dan pengarahan dari LAZISNU Pati kepada JPZIS SEJAM dan juga tidak adanya kegiatan pelaporan rutin kegiatan operasional oleh JPZIS SEJAM kepada LAZISNU Pati disebabkan karena kurangnya komunikasi diantara kedua.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah peneliti sajikan, maka selanjutnya peneliti akan menyampaikan saran guna dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan yang antara lain:

1. Saran kepada lembaga JPZIS SEJAM agar mampu lebih mengoptimalkan kegiatan fundraising dengan memanfaatkan media digital agar mampu menjangkau lebih banyak relasi ataupun calon donator di berbagai wilayah serta mampu lebih membenahi problem pemenuhan struktur organisasi yang masih belum baik.
2. Saran kepada mahasiswa, perubahan besar akan datang apabila para generasi milenial mempunyai hasrat yang kuat untuk menjadi lebih baik, sebagai lembaga kemanusiaan berbasis kepercayaan ,

JPZIS SEJAM membutuhkan campur dukungan dari para pemuda, agar mampu terus mengenalkan pada rakyat pentingnya menunaikan kewajiban zakat, infaq serta shadaqah dan wakaf yang mempunyai potensi besar. Bila dikelola dan dikembangkan sinkron menggunakan arahan dan peraturan yang berlaku.

C. Penutup

Alhamdulillah..rabbi" alamin, peneliti panjatkan syukur atas kehadiran Allah SWT karena telah memberikan kekuatan dan kesempatan bagi peneliti untuk menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Peneliti banyak menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih belum sempurna, sehingga perlu penyempurnaan di kemudian hari. Dengan begitu, peneliti membutuhkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya, peneliti mengharapkan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti sendiri khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Amiin

